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Aos quinze dias   do mês de março de dois mil e vinte e três, reuniram-se  
representantes do Conselho Estadual de Trabalho, Emprego e Renda do 
Estado do Rio Grande do Sul, presidido pela Sra. Maria Helena de 
Oliveira/CUT com a presença dos seguintes conselheiros:  Sr. Neviton 
NombergSTDP, Sra. Alini Martini/SEDEC, Sra. Aline Elesbão e Sr. Claudir 
Nespolo/SRTE, Sra. Rosanne Lipp João HeidrichSPGG, Sr. Matine 
Andreola/Sec. Agricultura, Sr. Claudio Corrêa/Força Sindical,   Sr. Sergio 
Poletto e Sra. Juliana Oro/FETAR, Sr. Norton Jubelli/UGT, Sr. Eder 
Pereira/CGTB, Sra. Maria Helena de Oliveira/CUT,  Sr. Gustavo 
Casarin/FEDERASUL, Sr. Guilherme Scozziero e  Sr. Fabio Cesar 
Vieira/FIERGS, Sra. Marcia Duarte/FECOMERCIO. Convidado: Sr. José 
Scorssato/presidente da FGTAS. Verificado o  quórum, a Sr. Maria Helena 
deu início a reunião com a apresentação dos novos conselheiros. 
Prosseguindo, sugeriu que a FGTAS desse inírio a apresentação do 
Relatório de Gestão do PAS/2022. A Sra. Luciana Anversa/FGTAS ressaltou 
que todos os conselheiros receberam uma cópia do referido relatório Bloco 
de Gestão e Manutenção da Rede SINE; relatou o detalhamento das metas 
atingidas e principais indicadores; ações realizadas; Sine/Móvel 
atendimentos realizados no interior e capital o ano todo; capacitação de 
servidores, visitas técnicas e acompanhamento/supervisão das Agências; 
apresentou o gráfico de execução orçamentária dos recursos repassados 
pelo Estado e FUNTRAB. Encerrada a apresentação, a presidente solicitou 
que a FGTAS o encaminhamento  do material apresentado. Os conselheiros 
apresentaram os seus questionamentos e considerações para o gestor do 
FUNTRAB. A presidente colocou em votação o relatório apresentado, sendo 
o mesmo aprovado por unanimidade. Prosseguindo, os conselheiros 
manifestaram a sua preocupação quanto a denúncia de trabalho escravo no 
RS. Houve discussão,  relatos e ponderações para a atuação de todos os 
envolvidos no setor atingido pela denúncia. A SRTE e STDP informaram as 
providências adotadas imediatamente após a constatação dos fatos. A 
FIERGS sugeriu  a importância de aguardar o resultado das investigações. 
O ministro do Trabalho virá ao Estado para reunião com todos os setores 
envolvidos.  A presidente passou para o próximo item da pauta: eleição para 
a presidência do CETERS, cujo mandato caberá a bancado dos 
empregadores e questionou aos representantes se havia consenso da 
bancada.  A bancada indicou por consenso o Sr. Guilherme Scozzierro, 
representante da FIERGS. Assim seno, o Sr. Guiilherme Scozziero foi eleito 
por aclamação para a presidência do CETERS - 2023/2024. A presidente e 
os demais conselheiros parabanizaram o presidente eleito e colocaram-se à 
disposição  do mesmo. Não havendo mais nada a tratar,  o presidente 
agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 


